



Alito consume golpe y quita a Osorio Chong liderazgo del Senado

Purga en el tricolor.

El legislador se declara independiente, pero no renuncia a la militancia priista de toda la vida

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Miguel Ángel Osorio Chong dejó la coordinación y el grupo parlamentario de PRI en el Senado y acusó al presidente nacional de su partido, Alejandro Alito Moreno, de fraguar un golpe y utilizar a los legisladores para, con ilegalidad, poderlo remover de su cargo.

“Convocan otro día y hoy les acabo de dejar la coordinación. Hoy ya pueden hacer bien las cosas, pero creo que la quieren consumir ahorita, a lo mejor lo acaban de hacer ilegalmente... Es claro que no puedo estar porque yo no voy a obedecer instrucciones para votar como le convienen sus acuerdos a Alejandro Moreno”, afirmó.

Tras la encerrona de dos horas con los legisladores priistas, informó que, por ahora, será un senador independiente, pero “no renunció a mi militancia (...) por supuesto, no estaré en este grupo parlamentario”.

Declaró que detrás de esta decisión están las maniobras de Alito Moreno, que utilizando a los senadores Manuel Añorve, que lo sucede en la coordinación de los priistas en el Senado, y a Mario Zamora “empezaron a generar acercamientos, gestiones hacia algunas compañeras y compañeros”.

El ex secretario de Gobernación se dijo satisfecho con su trabajo, y criticó “que un personaje como Alejandro Moreno con todos los señalamientos que tiene públicos se quede con el partido”.

Señaló que estos senadores faltaron al acuerdo y buscaron “arrebatar la coordinación del grupo parlamentario y tiene su razón, la razón es que a Alejandro Moreno no le gustó lo que interpusimos en recurso muchos priistas para evitar su porfiriato, de quedarse en el partido mucho tiempo más. Le ganamos legalmente, le ganamos jurídicamente, el INE dio su resolución de esta asamblea ilegal”.

Indicó que, en las próximas horas, decidirá su futuro en medio de los rumores que corrieron ayer de que fue invitado a sumarse a Movimiento Ciudadano y Grupo Plural.

Adelantó que seguirá con las impugnaciones, “tengo derechos. Les encantaría que renunciará al PRI, no les voy a dar ese gusto, voy a llegar hasta las últimas consecuencias. Alejandro Moreno tiene que salir del PRI y sé que va a intentar poner a alguien muy cercano, porque no va a llamar a una asamblea democrática, abierta, como en la que él fue electo”. —

El ex secretario indicó que en las próximas horas decidirá su futuro



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

10

23/03/2023

LEGISLATIVO



Afirmó que no renunciará a su militancia. CUARTOSCURO